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Antrag auf Überprüfung der Mobilfunkabdeckung im Gebiet der Stadt Halle (Westf.) und 

seiner Ortsteile 

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Rodenbrock-Wesselmann, 

die Digitalisierung nimmt einen immer größeren Stellenwert im täglichen Berufs- und Alltags-

leben ein. Als wichtiger Standortfaktor zum Wohlfühlen für Gewerbe und Privatleute bedarf 

es daher eines flächendeckenden Mobilfunknetzes auf dem gesamten Stadtgebiet.  

Als CDU Halle haben wir bereits die Breitbandversorgung „bis zum letzten Kotten“ in den Au-

ßenbereichen gefordert und beantragt. Daneben halten wir aber auch ein weitreichendes und 

leistungsfähiges Mobilfunknetz als Teil einer guten Infrastruktur für zwingend erforderlich. 

Insbesondere in Gesprächen in den Haller Ortsteilen erreichen uns immer wieder Beschwer-

den über Funklöcher bzw. nicht ausreichende Mobilfunkverbindungen für Telefonie oder Da-

tennutzung. Dies ist umso bedauerlicher, als dass ein starkes Mobilfunknetz viele Chancen 

bieten würde: So drängen etwa immer mehr GPS-gesteuerte Connectivity-Anwendungen auf 

den Markt, die das Leben nicht nur vereinfachen, sondern sogar sicherer machen können 

(etwa Anwendungen im Bereich von erster Hilfe, Pannenassistenten oder Unfallmeldern). 

Diese benötigen jedoch zwangsweise eine gute und stabile Netzabdeckung in allen Bereichen. 
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Da uns als CDU-Fraktion im Rat der Stadt Halle aus den genannten Gründen ein hochwertiges 

Mobilfunkangebot mit den Diensten für Telefonie und Datentransfer über alle Netzbetreiber 

besonders wichtig ist, beantragen wir: 

1. Die Verwaltung möge gemeinsam mit der Bundesnetzagentur bzw. der Deutschen 

Funkturm GmbH den aktuellen Stand der Mobilfunkabdeckung der Anbieter T-Mobile, 

Vodafone und Telefonica im gesamten Gebiet der Stadt Halle inklusive seiner Ortsteile 

ermitteln. 

2. In Zusammenarbeit mit den genannten Organisationen sollen Schwachstellen ermit-

telt und Möglichkeiten der Behebung erarbeitet werden.  

3. Die Ergebnisse sind dem Haupt- und Finanzausschuss bis Ende 2019 vorzustellen und 

zu erörtern.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

____________________  ____________________                  

      Hendrik Schaefer                        Axel Reimers 

- Fraktionsvorsitzender-                  - Ratsmitglied -                       

  


